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CANDIDATOS

Dolors LópezAguilar

Vidadepolítica
� La de política es la única profesión que conoce la candidata del PP,
que fue cargo electo desde sus inicios hasta hace tres años. Ahora
es una de las caras nuevas que aspira a ocupar un escaño por Lleida.

H.C.

¿Con cuál de sus antecesores en
el Parlament se queda?
Con Josep Ignasi Llorens.
¿Por algún motivo concreto?
Creo que es un político de ra-
za y que ha trabajado y trabaja
mucho por Lleida.
¿Qué destacaría del hasta ahora
diputado, Jordi Montanya?
Es una persona de buen talante.
¿Qué querría aportar usted co-
mo diputada?
Tengomuy claro queme presen-
to por Lleida y mi principal tra-
bajo en el Parlament debe ser
para Lleida, para tratar de sacar
todo lo posible para la provin-
cia y defender sus intereses.
El PP ha planteado el tema de la
inmigración como uno de sus
ejes de campaña. ¿Por qué?
¿Cree que es un tema tabú?
Porque es un problema. El PP
está haciendo una campaña pró-
xima a los ciudadanos en el sen-
tido de preocuparse de lo que
les preocupa. La inmigración es
uno de estos temas y debemos
dar una respuesta.
¿Cuál es esa respuesta?
La inmigración tiene que ser le-
gal y ordenada. Es positiva, pe-
ro siempre que sea así. Los in-
migrantes deben tener derechos
y obligaciones. Éstas son las ba-
ses para una inmigración sos-
tenible, que es la única posible.
No creo que sea un tabú, o cada
vez lo es menos. Para el PP no
lo es. Todos los temas deben
abordarse. Creo que no debe
haber temas vetados cuando in-
teresan a los ciudadanos.
¿La soberanía es tabú para uste-
des?
No. Es un tema del que se pue-
de hablar. Otra cosa es que no
estemos de acuerdo con la inde-
pendencia de Catalunya. Nues-
tro modelo de Estado es una Ca-
talunya integrada en un conjun-
to que es España. Pensamos que
es mucho más lo que nos une
que lo que nos separa.
¿Cree que la sentencia del Cons-
titucional sobre el Estatut bene-
ficia o perjudica al PP de cara a
las elecciones?
Creo que es algo pasado. Ni be-
neficia ni perjudica. Presenta-
mos un recurso porque pensá-
bamos que había artículos in-
constitucionales y elTribunal es
el competente para decidirlo.
Ahora tenemos un Estatut que
es plenamente constitucional y
sobre el cual podemos comen-
zar a trabajar.Ahora sí es el Es-
tatut de todos los catalanes. No
creo que perjudique.

En este marco, ¿aspiran a lograr
dos diputados en Lleida?
Aspiramos al máximo de apo-
yo. Somos conscientes de que
en Catalunya tenemos un espa-
cio y esperamos romper el te-
cho que tuvimos en 1995 de 17
diputados. En Lleida podemos
sacar, en este caso, dos diputa-
das. Las encuestas nos dan dos
escaños y es un objetivo asequi-
ble.Ya los tuvimos en el 95.
¿Qué sector necesitamás empu-
je en Lleida?
En la provincia, el sector agra-
rio. Pero en general, las peque-
ñas ymedianas empresas son las
que necesitan en estos momen-
tos una ayuda más importante
porque son las que generan
puestos de trabajo y el principal
problema que tiene ahora la so-
ciedad es el paro. En Lleida hay
30.000 parados y si sumamos
los 7.800 que siguen cursos de
formación nos vamos a los
38.000.Debemos encontrar una
solución para los que generan
empleo, que son las empresas
pequeñas y medianas.Debemos
protegerlas y actualmente tie-
nen problemas: no tienen crédi-
to, no tienen liquidez y lo están
pasandomal. En Lleida, cada día
cuatro autónomos cesan su ac-
tividad. Éste es el sector que es-
tá en una situación más crítica,
aparte de la agricultura, que es
un sector estratégico.
¿Cómo ve al sector agrario, ne-
cesita ayudas o iniciativa?
Evidentemente, el sector agrí-
cola está pasando un momento
crítico, sobre todo, porque no
hay relevo generacional, por lo
que su futuro corre peligro. Hay
que hacer políticas de ayudas
e incentivos fiscales a la juven-
tud para que se incorpore al
campo. No sólo la cadena ali-
mentaria lo necesita, sino tam-
bién el medio ambiente y el
equilibrio territorial.Apostamos
por los agricultores y aquí debo
hablar del canal Segarra-Garri-
gues. Es una gran obra que pu-
so en marcha el PP cuando go-
bernó y donde ahora más de la
mitad de la superficie regable es
zepa, con lo que buena parte de
nuestros agricultores difícilmen-
te podrán regar. Nosotros hici-
mos una apuesta decidida por
este canal y si somos determi-
nantes en la próxima legislatu-
ra haremos un replanteo total
de criterios en las zonas zepa.
¿Qué replanteamiento?
Si se contempla Catalunya de
una forma aislada, es cuando hay
más número de zonas zepa. Si

«Las zepas no tienen por
qué estar en Lleida»

MUYPERSONAL

Candidatamotorizada

� La candidata tiene un A3 aunque en los mentideros se comenta
que su virtud no son las carreteras. Vive en un piso en Lleida, ya
pagado, y tiene un apartamento en la playa que aún amortiza.

¿Domina el inglés?
No. Tengo un nivel básico elemental.

¿Cuántos años hace que se dedica a la política?
De forma activa, desde 1991 (19 años).

¿Cuántos municipios tiene Catalunya?
No lo sé. Sé los de Lleida, que son 231.

¿Cuándo fue por última vez amisa?
La semana pasada.

¿Cuál fue la última vez que lloró?
No lo recuerdo.

¿Ha comprado bonos de la Generalitat?
No.

¿Cuánto cobra al mes?
De la política, nada. Cobro una renta de un piso y una pensión (de
viudedad).

¿Cuál es su porra para el Barça-Madrid?
Un empate 1 a 1.

ENCABEZA LA LISTA DEL PP POR LLEIDA

MAGDALENA ALTISENT
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contemplamos Catalunya den-
tro de todo un territorio, que es
el español, muy cerca de aquí,
en Huesca, hay espacio suficien-
te para cumplir los criterios me-
dioambientales más exigentes.
¿Trasladar la zepa a Aragón?
No. Sencillamente, que la UE
contemplara los espacios prote-
gidos, no sólo en Catalunya, si
no en un conjunto. No necesita-
ríamos tenerlos aquí y nos que-
daría un canal libre de zepa.
Pero sería restar la zepa aquí y
sumarla en otro sitio.
Sí, pero es donde no necesiten
esa agua para regar.Aquí la ne-
cesitamos.
¿Qué opina sobre el precio del
agua del Segarra-Garrigues?
Hay que rebajarlo de 12 a 9 cén-
timos el metro cúbico.
El PP fue muy crítico en su día
con la gestión de la sequía y con
el proyecto de trasvase del Se-
gre, ¿cuál es su postura ahora?
Fuimos muy críticos porque lo
que pretendía la Generalitat era
sacar agua del Segre para llevar-
la a Barcelona. Las estacas ya
estaban colocadas y nos opusi-
mos porque entendemos que no
nos sobra agua,menos, cuando,
hay una solución más fácil que
es prolongar el minitrasvase del
Ebro hacia Cunit y aTarragona.
¿Qué panorama imagina en el
Parlament a partir del 29-N?
Creo que el tripartito ha muer-
to. No podrá reeditarse numéri-
camente. CiU ganará las elec-
ciones pero no obtendrá mayo-
ría absoluta y el PP será deter-
minante para la política catala-
na.Y de los partidos minorita-
rios, no tengo claro que entren.
¿Imaginan algún pacto estable
después de las elecciones?
No imaginamos nada. Lo que
queremos es que en Catalunya
se solucionen los problemas de
los ciudadanos y el principal,
ahora, es la crisis y el paro. En
1996, cuando gobernamos en
España, nos encontramos una
situación similar y creamos 5mi-
llones de puestos de trabajo. El
PP tiene una credibilidad de bue-
na gestión. Podemos hacer un
buen trabajo.No hablaría de pac-
tos. Lo importante es hacer co-
sas y solucionar problemas.
¿Cómo ve la organización en ve-
guerías?
No estamos de acuerdo porque
supone otra administración y
otro gasto y ahora hay que ra-
cionalizar. Son innecesarias y en
Lleida no queremos que la pro-
vincia quede dividida en tres
porque nos hace perder peso po-

«El tripartito ha
muerto. CiU ganará
las elecciones y el
Partido Popular será
determinante»

«Si contemplamos
Catalunya dentro de
España, queda
mucho territorio
para proteger aves»

«No pensamos en
pactos, pero el PP
tiene credibilidad
como buen gestor en
una crisis»

«Toda la sociedad
debe implicarse en el
desarrollo del
aeropuerto»

Biografía | Lleida, 1958 |Licenciada en Derecho. Comparte con el

PSOE los apellidos de un ex ministro de Justicia, pero asegura que

nada más. Ha trabajado siempre como política o electa.

La número
uno del PP por
Lleida posa
junto a un
cartel de la
presidenciable
Sánchez
Camacho.

Actividad política |De 1995 a 2007 fue concejala en el

ayuntamiento de Lleida y actualmente es la presidenta del PP en

la provincia. Se presenta por primera vez a unas autonómicas.

lítico, económico y territorial.
No vemos ninguna necesidad.
¿El peso actual de Lleida en Ca-
talunya es suficiente?
No. Siempre sale perjudicada.
Está a la cola en gasto sanita-
rio e infraestructuras. El centra-
lismo de Barcelona pesa mucho.
¿Qué destacaría como positivo y
como negativo del tripartito?
Negativo, la situación a la que
nos han llevado de crisis. Ha si-
do la etapa más oscura de la his-
toria de Catalunya.Y positivo...
No se me ocurre.
¿Y de Pujol?
La Convergència de Pujol era
más moderada que la de Mas.
¿Cambiaría algo del proyecto
del aeropuerto?
Estamos satisfechos con que Llei-
da tenga aeropuerto. Pero es una
infraestructura que hay que po-
tenciar y el transporte de mer-
cancías sería un modo.Toda la
sociedad debe implicarse.Y hay
que adecuar los accesos.
¿Lleida necesitamás grandes su-
perficies comerciales?
Sí. Es la provincia que tiene me-
nos. Pero deben ser compatibles
con el comercio y un modo de
serlo es que queden dentro de
la trama urbana.
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